



ALUMINIUMPROFILE FÜR NUTZFAHRZEUGE ALUMINIUM PROFILES FOR COMMERCIAL VEHICLES

Reco bietet eine breite Auswahl an extrudierten Aluminiumprofilen für Nutzfahrzeuge.
Reco offers a wide range of extruded aluminium profiles for commercial vehicles.

Lager

RECO verfügt über einen Lager mit einer gesamten Oberfläche von 7500 Quadratmeter, wo durchschnittlich 450 Tonnen von Aluminiumprofilen, sowohl roh als auch eloxiert, gelagert sind.

Der Lager besteht aus einem high density mobile shelving system, wo die Lagerung mit dem WMS (Workshop Management System) erfolgt, indem ein erfahreneres Fachpersonal sich mit dem Warenumschlag (Profile bis 13,6 m) beschäftigt.

Das Laden und Ausladen erfolgen indoor und die Qualitätsabteilung überwacht und prüft sorgfältig alle die Profile, von dem Wareneingang bis zur Auslieferung.

Warehouse

With a surface of more than 7500 square meters and 450 tons' average stock of aluminium profiles, both anodized and raw, plus aluminium bars and chequer or polished plates, Reco ensures quick and reliable deliveries.

Reco has a high density mobile shelving system, in which the storage is managed with a WMS (Workshop Management System) while experienced personnel take care of the movement of the goods (profiles up to 13.6 meters) with multidirectional sideloader forklifts.

Loading and unloading procedures are completed indoor and all the profiles are closely monitored by our quality departments and checked from the stock receipt, during the loading and until the delivery.

Eloxierte Aluminiumprofile für Bordwände.

Reco bietet seinen Kunden eine umfassende Auswahl an Steckprofilen und einteiligen Mono-Profilen für Bordwände und Pritschen in verschiedenen Längen.

Anodized aluminium profiles for sideboards

Reco offers its customers a broad range of modular aluminium profiles for fixed sidewalls or drop side vehicles as well as aluminium mono-profiles in different shapes and sizes.

Seitliche Anfahrschutzprofile

Aluminium seitliche Anfahrschutzprofile sind immer auf Lager und sofort lieferbar. Beide unsere Ausführungen, traditionell und LPDX, sind zertifiziert und nach den Vorschriften der ECE R73 Norm hergestellt.

Lateral safety profiles

Aluminium profiles for sideguards can always be found in Reco's warehouse. Both our solutions, traditional and LPDX system for lateral safety, are certified and in compliance with ECE R73 norm.



EINE UMFANGREICHE AUSWAHL AN EXTRUDIERTEN PROFILEN A WIDE RANGE OF EXTRUDED PROFILES

Eloxierte Aluminiumprofile für Planenaufbauten.

Reco hat all die notwendigen Profile für den Aufbau eines Curtain-siders im Sortiment: von Spannhakenprofilen, Einstecklatten und Aufstecklatten bis Dachgurtprofilen für RECO Fest- und Schiebeverdeck Everest S.

Anodized aluminium profiles for Curtainsider

Reco has all the range of profiles for curtainsiders: from curtain-tensioner, tarpaulin hook profiles to aluminium guide beams suitable for Reco's fixed roof system Everest F and for Reco's sliding roof EVEREST S.



Zuschnitt auf Maß

Reco bietet extrudierte Profile aus Aluminium für Nutzfahrzeuge, die auf die gewünschte Länge zugeschnitten und ohne Reststücke geliefert werden. Die Verpackung wird von unseren Lager-Spezialisten sorgfältig ausgewählt und ermöglicht einen schnellen und beschädigungsfreien Versand an unsere Kunden.

Custom Cut Service

Reco offers custom cut-to-length extruded aluminium profiles for commercial vehicles. Packaging is carefully selected by our warehouse-pros and allows fast and safe delivery to our customers.



ALUMINIUM VERARBEITUNG ALUMINIUM PROCESSING

Bordwände auf Maß, fix und fertig

Wählen Sie das Profil, die Scharniere und Verschlüsse aus, senden Sie uns eine Skizze und den Rest machen wir! Reco baut Bordwände auf Maß zusammen, präzis und kurzfristig.

Tailor made drop sides in aluminium

Select the profile, hinges and locks, send us a sketch and we make the rest! Reco assembles tailored drop sides in aluminium, accurately and quickly.



Aluprofile nach Zeichnung

Reco kann personalisierte Werkzeuge für die Extrusion von Aluminiumprofilen auf Maß herstellen.

Custom made profiles

Reco offers custom made dies for the extrusion of tailored aluminium profiles.



RECO SRL

Via A. Olivetti 9,
23875 Osnago, Italy
+39 039 990 7632
info@recosrl.it
recosrl.it

RECO GmbH

Steingasse 6A,
4020 Linz, Österreich
+43 732 210 017 211
info@recogmbh.at
recogmbh.at

